

令和2年12月25日

保 護 者 様

県立直江津中等教育学校長

年末年始の学校閉庁期間における新型コロナウイルス感染症に対する対応について

寒冷の候、保護者のみなさまにおかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、新潟県では新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る警戒レベルを最高値の「警報」に引き上げました。

保護者の皆様におかれましては、趣旨をご理解頂き、特に呼びかけ期間中（12/17～1/6）は別紙のとおり特に慎重な行動を取って頂きますようご協力をお願いいたします。また、併せてお子様にも同様の行動を取るようにご指導をお願いします。

なお、年末年始の学校閉庁期間（12/27, 12/29～1/4）では、下記のとおり対応をよろしくをお願いいたします。

記

年末年始学校閉庁期間（12/27, 12/29～1/4）に、お子様が以下の状況と判断された場合は、直ちに担任にご連絡ください。

- ①「濃厚接触者に特定された」
- ②「PCR検査（抗原検査を含む）の受検を指示された、又は受検した」
- ③「感染した。又はPCR検査（抗原検査も含む）によって「陽性」と判断された」

→ 直ちに担任に電話連絡をお願いします。

※ 保護者の皆様が「濃厚接触者」に特定された場合（お子様は特定されていない）は、連絡不要です。お子様が「濃厚接触者」と特定された時点で、電話連絡願います。

※ 12/28, 1/5, 1/6 は職員が勤務しております。

担当：直江津中等教育学校
教頭(後期課程) 楫 貴志
教頭(前期課程) 小出 信也
電話 025(543)2667

警報発令に伴うお願い ① 別紙

呼びかけ期間：令和2年12月17日～令和3年1月6日

呼びかけ期間中は次の3点を守ってください
(高齢者への感染につながらないよう特に注意)

- [1] 感染拡大が見られる他都道府県との往来(出張、帰省等)は、改めて必要性を判断し、不要・不急の場合は控える
- ・ やむを得ず県外へ行く場合は、飲み会や接待を伴う飲食は極力控える
 - ・ 帰省したときは、家の中でもマスクをする
 - ・ 混雑する時期を避ける
- [2] 年末年始期間中(12/29～1/3)の、普段顔を合わせない人(遠方の親戚含む)との飲み会・食事会は、極力控える(単に会うだけは可)

警報発令に伴うお願い ②

[3] 次のイベントを実施する場合は**感染防止対策を徹底**

○ 忘年会、新年会、初詣

- ① 体調が悪い場合は参加しない (症状消失後も2日は×)
- ② オンライン会合を検討する
- ③ 人数を絞る / なるべく普段から一緒にいる人と
- ④ 短時間で行う (二次会を行わない)
- ⑤ 距離をとる (斜め向かいに座る等、配置を工夫)
- ⑥ マスク、手指の消毒等の感染防止対策を徹底
- ⑦ 初詣は分散して行う (混雑する時間を避ける)

呼びかけ期間中は特に慎重な行動をとり、
明るい新年を迎えましょう